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第 3340 例会記録【11月7日㈭】

NO.3255

11/21 ㈭ 休会
11/28 ㈭ 「自己紹介と現在の建築鉄骨情勢について」
　　　　　 会員卓話　道原正嗣君

ロータリー財団委員会　担当例会
「ロータリー財団について」
外部講師
RI 第 2710地区ロータリー財団委員会
VTT小委員長　三吉孝治様（福山南RC）

2019年11月14日（3341例会）（創立69周年）

【プログラム】	 ◇呉RC創立記念例会
	 　	卓話　大之木精二君（ロータリーに入ったからこそ出会えた友人に関してお話しを頂きました。）
	 　　　　松田修典君（呉ロータリーでの思い出〈幹事、会長〉、創立当時のお話しを頂きました。）
	 　　　　大矢宏典君（呉ロータリークラブでの思い出を、お話頂きました。）
【 出 席 率 】 前々回　94.20％　今回　78.57％（会員74名・欠席15名・免除 4名）
【 来 客 】	 ◇呉東ロータリークラブ…桑原浄昭君
【他クラブ出席者】	 ◇	畦・長行事・山本君（11/5 呉南）三宅君（11/6 呉東）荒川・奥原・佐々木・志々田・島村・多賀・

松浦・長尾（龍）君（11/6 呉 RAC）　　　12名
【 欠 席 者 】	 ◇	石田・稲葉・井上・大上・奥原・仮井・日下・下瀬・中河原・福田・増岡・三宅・向井・山本・

寺坂君　　　15名
【出席免除者】	 ◇	奥川・尾田・海生（孝）・武田（信）君　　　4名
【 会 長 報 告 】	 ◇入会式…	菅原汽船株式会社　代表取締役　菅原博文様（推薦者　神田　朗君・明神　博君・

堀口勝哉君）
	 　推薦者　神田　朗さんより、菅原さんのご紹介。
	 　志々田会長より記念品の贈呈、歓迎の挨拶。
	 　配属は、親睦活動委員会、アドバイザーは神田朗君
	 ◇	創立記念日に先立ち呉ロータリークラブの歴史を説明頂きました。例会を通じて今後のロータリー

に関して考えて頂きたい。
【 幹 事 報 告 】	 ◇ RI…the	rotarian　11月号（回覧）
	 ◇ RI日本事務局…ロータリー財団月間リソースのご案内（回覧）
	 ◇ RI日本事務局経理室…ロータリーレートのお知らせ。1＄＝108円（先月から変更なし）。（回覧）
	 ◇ RI日本事務局財団室…財団室ニュース（11月号）（回覧）
	 ◇成田空港南ロータリークラブ…義援金のお礼（回覧）
	 ◇ RI第 2710 地区晝田ガバナー・内海大会実行委員長…地区大会の参加のお礼（回覧）
	 ◇本日、例会終了後親睦の間において第 5回定例理事会を開催いたします。
	 ◇同じく、14：00より橘の間において次年度役員・指名委員会を開催いたします。
【委員会報告】	 ◇太刀掛祐之前年度幹事…2018−19年度事業報告（配布）

【 S . A . A 】	 ニコニコ
	 ◇大之木小兵衛君…	今朝の朝日新聞に、先日開催させて頂きました加藤友三郎元帥研究会の記事を

掲載して頂きました。どうぞ宜しくお願い申し上げます。
	 ◇山本一洋君…	先日のロータリーのゴルフコンペで優勝させて頂きました。一緒にプレーして頂いた

楠さん、尾川さん、長尾さんのおかげです。ありがとうございました。
	 ◇大之木精二君、大之木小兵衛君…	明日11月 8日、鶴岡一人記念球場に、鶴岡さんの銅像を建立

させて頂きます。私達大之木グループの創立記念事業の一環と
してですが、心よく受け入れて下さった呉市と、このことを早々
と報道して下さった中国新聞の岩崎支社長さんに感謝して、金
一封を寄付いたします。

	 ◎ニコニコ基金累計金額　744,000円

【今後の予定】	 ◇ 11/21㈭	 休会
	 ◇ 11/28 ㈭	 12：30～	 11月第 3例会	 呉阪急ホテル



去る10月27日（日）　ふくやまリーデンローズで、国際ロータリー第 2710 地区 2019−20 年度地区大会
が、大会テーマ「ロータリーは世界をつなぐ」と題し、晝田ガバナーのもと、登録者数は来賓、地区
外、家族ゲストの方々100 名、会員登録者1728 名が参加し盛大に開催されました。呉ロータリーからは総
勢 21名（登録 27名）で参加しました。
今年度の大会の大きな特徴は、例年では開会時間が午前 10 時だったとおもいましたが、午後 12 時 30
分開会に変更されており、これは遠方から来られる参加者への配慮と思われます。我々の出発時間も朝の
あわただしさを感じることのない午前 10 時でした。（但し昼食はバスの中でとりました。）
開会時間の変更（10 時から12 時 30 分）により本会議の時間が短縮されたことにより内容が割愛される
こともなく、簡素に、スピーディーに進行されていました。
ＲＩ会長代理立野純三氏は、挨拶で特に晝田ガバナーが、各クラブの存続のためにも時代の変化に対応
した礎を築こう、地区に根差した課題に取り組んで行こう等、現状の変化や問題に意識を向けた本年度の
地区方針を貫徹され、2710 地区の各クラブの素晴らしい未来を築かれんことを期待されました。
晝田ガバナーは、マローニー会長の方針の中で指摘されたように、先進国のロータリー活動は転換期にあ
るといわれています。
当地区でも人口減少・少子高齢化による産業構造の変化への対応は共通の課題です。地域経済の維持・
発展がなければロータリーの存続もないと言われています。人口減少の問題は深刻です。この流れを止める
政策は、外国人の助けを借りるしかないのが現状です。我々は外国人の文化の多様性を理解しそれを受け
入れる社会になっているか、また、その準備ができているか。議論を深める必要があるとおっしゃられました。
経営者としては切実な問題だと思います。解決に向けて知恵を絞らなければと思わされました。
記念講演では、歴史作家加来耕三先生が「歴史	に学ぶリーダーの条件」と題し講演され、加来先生は、

「歴史小説はフィクションである。鵜呑みにせず　	史実に照らし一度立ち止まってよく考えて行動する。」こと
を提案されました。

午後からの開催とあってあっという間の本会議でした。最後に次回開催地の紹介と防府ロータリークラブ
からのＰＲで閉会となりました。
懇親会では、おいしい「まつたけ」もいただき、美味しい秋と素晴らしい大会を満喫させていただきました。

最後に晝田ガバナーをはじめ、本地区大会を主管されました福山ロータリークラブの皆様、関係者の皆様
に感謝申し上げます。

福田 多喜二

RI 2710地区

2019-20年度 地区大会報告
福田 多喜二


